

Que el gran ausente a la inauguración a los diálogos sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación en la Cámara de Diputados fue el titular de la Fiscalía General de la República, Alejandro Gertz Manero, de quien se esperaba que diera su opinión sobre el tema, sobre todo porque durante años la FGR ha culpado a los jueces por los casos que pierde e incluso ha iniciado investigaciones contra los juzgadores. En su representación, porque de seguro tenía algo más importante que atender, acudió el director general de la Unidad de Vinculación, quien se limitó a desear que los trabajos del foro lleguen a buen puerto.

Que en medio de los preparativos de su velorio, el PRD de plano prefirió ya ni pararse en el Consejo General del INE y no solo eso: el senador Emilio Álvarez Icaza, quien a pesar de decirse independiente asumió como propietario de la bancada perredista, desde ayer prefirió ceder su lugar y mejor nombraron a Juan Manuel Fócil, que rindió protesta vía Zoom. Un papelazo.

Que citlalli Hernández esperará paciente para platicar con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para conocer "adónde se le ocupa más" o es de mayor utilidad al movimiento de la 4T. Sin embargo, aclaró que hay compañeros que la han empujado a continuar en el partido y por lo pronto, lo único claro es que rendirá protesta como senadora plurinominal, pues ella se considera "una militante que donde pueda ayudar estará ayudando". Descarta hacer un Noroñazo, pues.

Que en el Instituto Politécnico Nacional, que encabeza Arturo Reyes Sandoval, niegan que se le adeuden 130 millones de pesos a la empresa de limpieza Gott Und Glück y más bien ese consorcio no ha podido cumplir con requisitos básicos. como la presentación del Sistema Único de Autodeterminación del Seguro Social, por no haber dado de alta a sus trabajadores, e incluso los representantes de la empresa ni siquiera apoyaron a los seis empleados que fueron atropellados durante la manifestación del 25 de junio.

